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耳が不自由な方へ
本会議傍聴支援をはじめました

問い合わせ（議会事務局）電話４０－７３１０　FAX ２５－５４０７

編 集 後 記

　新型コロナウイルス対策
の一環で２月定例会では中
止した一般質問ですが、６
月定例会では持ち時間を一
人 45 分に短縮して実施しま
した。この間寄せられた「市
民の声」を届けるべく、30
名が登壇。コロナ禍での市
民の暮らしを守ることから
日常の課題まで盛り沢山で
した。

　感染防止と避難所問題も
取り上げられた中で、コロ
ナ禍に追い討ちをかけるよ
うに襲いかかったのが令和
２年７月豪雨。被害に遭わ
れた皆さまに心からお見舞
い申し上げます。
　次回の９月定例会では、
さらに日常が取り戻せるこ
とを願って、議会一同、ア
ンテナを高くして働きます
ので気軽にお声かけ下さい。

　（山下明子）

佐賀北高等学校
芸術科書道専攻 3年

私が書きました !!
～表紙題字の作者紹介～

宮﨑　千湖さん
みやざき　　　  ち　 こ

見た人が清々しい気持
ちになれるような爽や
かな雰囲気にしました。

〔題字〕

事故や犯罪を未然に防ぐことができる
よう、日ごろから細かな変化に気付け
る警察官になりたい。

〔将来の夢〕
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佐賀市議会HP

令和２年６月定例会

佐賀城下栄の国まつり（令和元年8月4日の様子）

予算議案等２２議案を
可決・承認！

4 対策は市民目線とスピード感を！
■閉会中の議会の取り組み

2

特別委員会報告17

7 常任委員会報告
■総務委員会で修正案可決

9 「市政、ここが聞きたい」
■一般質問に３０人の議員が登壇
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議会通信簿

木村　徹平さん（佐賀市巨勢町）
き  むら　　　てっぺい

Q：佐賀市の自慢・良いところは？
A：人情味があって人の繋がりが強いと思い
　　ます。

Q：佐賀市のこうなったらいいなぁというところは？
A：もっと観光客が来てくれるような市になって欲しいです。
Q：「議会だより」読んでますか？
A：はい
Q：佐賀市議会に対する評価は？

佐賀城下栄の国まつり佐賀城下栄の国まつり
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